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Abstract (en)
The packing has a blister carrier (3) arranged in a hollow space of a base (2) in a resting position and accommodating blisters (4). The base has
a housing wall that includes a locking shoulder (10), and the carrier has a locking tongue (11), where the shoulder and the tongue are provided
such that the carrier is partially withdrawn from the space via an opening by selective force effect on the base to establish a withdrawal position. The
tongue is hinged to a base section (13), where the shoulder cooperates with the tongue to provide locking connection in the resting position.

Abstract (de)
Eine Verpackung (1) weist einen Grundkörper (2) und einen darin verschiebbar gelagerten Träger (3) für Blister oder dergleichen auf.
Der Grundkörper (2) ist zweiteilig ausgebildet und besteht aus einem Bodenteil (5) aus Karton und einem Formteil (6) aus Kunststoff. Zur
Kindersicherung weist der Blisterträger (3) eine federnd an einem Basisabschnitt (13) angelenkte Rastzunge (11) und der Grundkörper (2) eine
Gehäusewand mit einer Rastschulter (10) auf, wobei die Rastschulter (10) zum Erstellen einer Rastverbindung in der Ruhestellung mit der
Rastzunge (11) zusammenwirkt. Die Rastschulter (10) wird dabei durch eine Stufe in der Gehäusewand im Bereich der Oberseite gebildet.
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